



NP 19º/24 Noviembre  
Subida La Guancha / Campeonato de Tenerife de Montaña - Recalvi

## La Guancha acogió un vibrante capítulo del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi

4/11/2024

**A todos los niveles, algunos de los campeonatos han comenzado a resolverse, mientras que otros siguen pendientes de las últimas pruebas de la temporada para proclamar a los campeones del actual curso. Después de la cita en La Guancha restan dos pruebas a nivel provincial y a una a nivel interinsular.**

Después de la 29ª Subida Icod – La Guancha, el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi se aproxima a su final, tanto que apenas restan dos pruebas a nivel provincial y una a nivel interinsular. Algunas de las categorías comienzan a tener dueño, mientras que otras aún persiguen a los más destacados de la temporada 2024.

A nivel provincial, Ángel Bello (Hyundai i20 R5) ha tomado el mando en la Categoría 1 con un punto de ventaja sobre Pedro Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX), quien ya cuenta con sus seis resultados. Sergio Acosta (SEAT León Supercopa), por su parte, se mantiene en la tercera plaza. En la Categoría 2, Yeray Pérez (BRC B49) se aseguró, en solitario, una victoria que le aupó hasta el tercer lugar a cinco puntos del segundo clasificado. Por otro lado, Jonathan García (Silver Car S3) es virtual campeón tras materializar su tercer triunfo consecutivo.

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, en su plano interinsular, ya tiene dueño en la Categoría 1. Juan Carlos Brito (Ford Fiesta R5 Plus) logró la sexta victoria del año en otras tantas participaciones y ya es virtual merecedor del título de campeón. Un paso por detrás se encuentra José Alberto Díaz (Porsche 997 GT3 2010), quien sumó lo suficiente como para seguir en una posición que ahora tiene en el punto de mira Ángel Bello (Hyundai i20 R5), de hecho, apenas hay un punto entre ambos.

La victoria de Yeray Pérez en la Categoría 2 le ha elevado al segundo lugar en detrimento de Rayco Sánchez, ambos a espaldas del virtual campeón, Lauren García (Nova Proto NP01). En la Categoría 3, Javier Rodríguez, ya virtual campeón a falta de una cita, deja al vencedor del fin de semana, Jonathan García, como subcampeón, mientras que Efrén Abreu es ahora tercero tras atacar con acierto su participación en la Subida Icod – La Guancha.

Ahora, al Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi le restan dos pruebas a nivel provincial, la Subida Arona – La Escalona en Tenerife y la Subida Hoyo de Mazo en La Palma. A nivel interinsular sólo resta la primera de ellas.

### Punto y final en regularidad sport

Con esta prueba de montaña finalizó el apartado correspondiente a la regularidad sport. Armando Rosendo Pérez y Antonio Evelio Pérez, vencedores en la rampa tinerfeña, certificaron su título con 140 puntos, por los 122 de Domingo Marrero-Isabel García y los 111 de Florentino Domínguez y los 113 de Javier Expósito.

En media baja, título, con victoria en La Guancha, para Miguel Ángel Benito y Lázaro Martínez. Completaron esta temporada con 127 y 97 puntos, respectivamente, en su casillero. Entre los pilotos, Estefanía Brito fue subcampeona con 124 y Francisco Hernández tercero con 108. La ventana de los navegantes se completó con Raquel Salazar como subcampeona tras alcanzar los 80 puntos, dejando con 65 a Celeste Díaz.

Todas las clasificaciones en [www.fiasct.com](http://www.fiasct.com).

